

Expositor: Juan Carlos Castro de la Cruz

¿Qué problemática enfrenta el Museo Municipal Techialoyan Tepemaxalco en cuestión de acceso limitado de visitantes?

La principal problemática de la mayoría de los museos en nivel nacional es que tienen una tarifa para poder acceder a ellos, las artes y la cultura. Este es un factor limitante para las personas que quieran acceder al conocimiento a través de los museos, pero en el caso específico del Museo Municipal Techialoyan Tepemaxalco la entrada es gratuita por lo tanto haciendo un análisis el motivo de la limitación es porque la falta de diversidad en las colecciones que presenta; sala artesanal, sala arqueológica y sala de exposiciones temporales. Es fundamental que el museo se esfuerce por incluir experiencias en sus exhibiciones, además el museo debe abordar la cuestión de la restitución de objetos culturales y arqueológicos periódicamente, además de realizar exposiciones temporales que sean de interés para la comunidad.

Otro punto importante es realizar la inclusión digital que ofrezcan visitas virtuales y contenido en línea, se debe de gestionar el recurso para desarrollar experiencias digitales accesibles y de alta calidad, este aspecto abarca la problemática de la barrera geográfica o de movilidad. Concluyendo es importante que la comunidad museística inviertan en nuevas experiencias en contenido para los visitantes como en tecnología para ampliar el alcance del mismo.